



# うめぐみだより

2022・10・5 第11号



運動会お疲れ様でした！毎日のように指折り数えやっとな迎えた当日、最初から最後まで最高に楽しい一日でした♪みんなに特大拍手です！当日の素晴らしい様子をご覧いただけたかと思しますので、本番に向けて子ども達がどのように取り組んできたかをお伝えしていきます。最後までお楽しみください☆

## 開閉会式

選手宣誓と終わりの言葉は、毎年、紙にひらがなで書いて壁に貼っておくのですが、役割が決まったたちの勢いの素晴らしい事！声を掛け合って自分たちで練習し、あっという間に覚えていました。その中で、「先に礼をするっちゃんが！」「そうじゃないが！」とお互いを厳しく鍛え上げる様子も見られ、全力で取り組んでいることが伝わりました。聖火ランナーも「緊張する～」と言っていました。練習では毎回自分で準備したり、トーチが破れたらテープを貼って修理したりと、これは僕の役目だ！と責任をもってやり遂げてくれました。体操は、振り付けや決めポーズを自分たちで考えています♪毎日おやつを食べ終わると体操担当のえりな先生のところに行き、しばらくして汗びっしょりで帰ってきました。それもそのはず！体力の限界がない子ども達の発想により、大人にとってはかなりハードな動きが詰め込まれていました。お父さんお母さん方、子ども達に教えてもらって一緒に踊ってみてください。終盤足が追い付かなくなりますよ(>\_<)年長さんがこうやって全力で取り組む姿を見て、年中さんも「宣誓！！」と真似したりスコップをもって聖火ランナーごっこをしたりしていたので、いい刺激になっているなど、年長さんになったらどんな役割をするのかな～と今からとっても楽しみです♪

## リズム 新時代♪

曲選びでは、掃除時間にいろんな曲を流した中からあっという間に決まりました。私自身ワンピースを全く知らないため、これが映画の歌という事も知らず、曲のイメージも湧かなかったのですが、子ども達を選んだからには何とかしてくれるだろうと信じていました。ダンスづくりが始まると、アイデアマンがたくさんいて、僕・私の動きを見て！と主張が渋滞していたので、友達のステキなところも見つけてみよう！と声を掛けました。周りが見えるようになってからはどんどん進み、完成！自分たちで考えただけあって覚えが早い！また、予行練習でいろんな先生たちからの感想やアドバイスを受けるたびに改良していき、当日のカッコいいものができました。素晴らしかったですね♪

## 障害走

年中さんははじめての跳び箱ジャンプ！練習では怖さから、手前の平均台でぼろぼろ落ちたり、跳び箱からなかなかジャンプできなかつたりしたのですが、自分の壁を突破してからは気持ちよくなってきたようで、色んな遊具からのジャンプ遊びを楽しんでいました。平均台をドキドキしながら慎重に上る姿が年中さんらしかったです。

年長さん、今年は特に登り棒に苦戦した子が多くたくさん悔し涙を流しています。運動会でのぼり棒チャレンジ！と話してから、自分ができないと分かった子は毎日のように練習していました。負けず嫌い勢ぞろいですので、こちらが何も言わなくてもできるようになるまで挑戦していました。虫取りやサッカーに目がない子たちもそっちのけ。当日見事全員成功！本当によく頑張りました。

そして嬉しかったのが、友達の応援です。友達が、あれだけ毎日登り棒に向かっていれば、周りの子も

気づいて、できる子がお手本を見せたり、手を添えて教えたりしながら、自然と手伝っていました。予行練習や当日も、「○○くん！できるよ！あと少し！がんばれがんばれ！」と必死に応援している姿に胸が熱くなりました。お友だちのことを想う気持ちが素晴らしいです。今年ののぼり棒は、仲間の力で乗り越えた！という印象でした。年中さんで「わたしできんわ…」と今から焦っている子たちに年長さんが「毎日すればできるようになる！」と、経験者は語る、力強いアドバイスをしていました(^^♪来年も頑張るぞ～！！

### ??の年長リレー

昨年からリレーへの憧れがあり、今年運動会の練習が始まってから毎日のように「リレーがしたい！」と燃えていました。チームや走順も全部自分たちで決めていたのですが、「そっち速い人ばかりでズルい！」「私が一番目に走りたい！」「違うが速い人が一番に走るっちゃが」「そんなこと誰が決めたと！」と、もめにもめています。本番数日前にやっとチームがまとまってきたので、ホッとしていたのですが、当日の珍事件。後日、あれは何だったのか年長さんと振り返ったところ、どうやら途中の子の順番も間違っていたようで？だらけだったようです。当日はやり直しの提案をしてくれたので、子ども達もすっきりしたと思います。また、線の内側を走った時もやり直し、正直、先頭の子は特に何回も走って申し訳ない…と思っていたのですが、子ども達が「おっけ～」「もう一回だ！」と前向きに次だ！次だ！と進めてくれたことが嬉しかったと主任が言っていました。いろんな場面で見られる、この子達の前向きさに勇気づけられることがたくさんあるんですよ♪

### マーチング

五月半ばから練習がはじまり、みんなに見てもらいたい！という気持ちで頑張ってきた数か月。やっと披露することができました♪衣装着替え中から緊張で固まる子、たくさんのお客さんにテンションが上がる子、反応は様々でしたが、始まった時のキリっとした表情には胸を打たれました。今年は大きな場所での演奏があと3回もあるので、まだまだ練習継続中です。またみんなで頑張りますので応援よろしくお願い致します。アンコール、ありがとうございました。「いいよ～もう一回してあげる！」と言う発言には笑いました(>\_<)

行事のたびに熱く燃え、一生懸命取り組んでくれるたかふさっ子。頑張るのも、考えるのも、挑戦しているのも子ども達自身です。「これ出来てないよ、違うよ、ちゃんとやって」とマイナスの言葉を掛けられるより「ダンスの時、手が伸びててかっこいいね、ちゃんとルールを守っているところがすごいと思う！」とプラスの言葉を掛けたり、認めてもらったりすると自信をもって、もっとやるぞ！という気持ちになっていくのが目に見えて分かるほど、注目される事、褒められる事がみんな大好きです。私たち大人がどんな時でも子ども達の応援団でいれるよう、一緒に素敵なところを発見していきましょう♪

保護者の皆様には、マーチングの準備や、当日の片づけ、最後までご協力いただけてくれた方もおり、とてもスムーズに行うことができました。本当にありがとうございました。また、今年は祖父母の方々も応援に来てくれたという事でみんなとっても喜んでいました。「最近行事に参加できていなかったのも、とても楽しかったです。ありがとうございました。」と言って下さる方が多く、私たち職員も心温かくなりました。これからも、少しずつでもこうやってみんなで子ども達の応援ができることを願います。



○11月3日(木) 宮崎市民芸術・文化祭についての詳細が本日届きましたので掲示しておきます。時間等複雑になっていますのでご確認をよろしくお願い致します。ご不明な点をご確認ください。